



Ceci est bien un tract.

La CGT IP 93 a bien pris connaissance de la réponse du directeur interrégional à la lettre ouverte de l'ensemble des personnels du SPIP 93 concernant le projet d'un exercice attentat au sein de nos locaux. La direction interrégionale ayant l'air "émue" de celle-ci, la CGT a tenu à se remettre en question et nous implorons sa mansuétude.

- Sur la forme :

Nous sommes désolé.e.s de ne pas avoir été clair.e.s avec le titre "lettre de l'ensemble des personnels du SPIP 93 MO". Pour éviter toute confusion, ici il s'agit d'un tract de la CGT IP 93.

- Sur le fond :

Nous sommes désolé.e.s d'avoir cru les paroles de notre direction et de la direction interrégionale lors de la visite du DI au SPIP 93 le 20/03/2023, ou du CSA local du 15/11/2023 ou encore lors de la réunion d'antenne du 14/12/2023.

De plus, qui croire lorsque ce même DI écrit des notes qui vont en opposition avec celles de la DAP comme la dernière note télétravail le démontre.

Cela ne se reproduira plus.

Nous présentons également nos plus plates excuses de ne pas avoir consulté la direction interrégionale afin de construire l'ordre du jour du CSA local. Nous avons bêtement suivi les textes de loi indiquant que ce dernier doit être co-construit entre les organisations syndicales et la direction locale.

Nous aurions certainement dû ignorer la contrainte posée par le calendrier des ACMT, surtout que le projet d'exercice n'avait été abordé qu'une fois lors du CSA du 15/11/2023 à l'initiative de la CGT IP...

Plus sérieusement, nous regrettons que les craintes légitimes des collègues soient tournées en ridicule. Nous regrettons ainsi que la parole des personnels du SPIP soit méprisée de cette sorte. Par votre réponse pleine de courtoisie, vous offrez la possibilité au personnel de votre administration de goûter à votre définition du dialogue social.

Nous n'économiserons pas notre plume pour alerter les personnels des projets fantasques de notre direction.

Au grand désarroi de la direction interrégionale, nous continuerons de la solliciter lorsqu'il faudra défendre nos missions, le service public, les intérêts des différent.e.s agent.e.s du SPIP et les protéger face à des directives potentiellement dangereuses.

Il ne s'agit ni d'une focalisation, ni d'une attention mais bien d'une utilisation classique et nécessaire du dialogue social.

C'est un terme qu'il s'agirait de mettre en lumière au vu du ton de la réponse de notre directeur interrégional. Pense-t-il qu'un affichage au sein du SPIP, digne des plus belles années de l'ORTF, fera autre chose que le décrédibiliser ?

Nous nous félicitons seulement que, grâce à l'information faite au personnel par la CGT IP 93, ce projet d'attentat fantasque et dangereux soit pour le moment abandonné.

C'est l'ensemble des personnels du SPIP 93 qui est soulagé de ne pas devoir craindre un traumatisme causé par nos directions en allant au travail.

Nous exigeons que la direction interrégionale nous assure qu'il soit définitivement enterré.

La CGT IP 93.